

# La KT-Fête revient.

Une fête non pas pour les enfants mais pour tous les animateurs, catéchistes, accompagnateurs dans une mission de catéchèse que ce soit auprès des enfants, des ados ou des adultes.

C'est l'occasion simple de se rencontrer, de fêter ensemble l'année écoulée en partageant prière, rire, apéro, repas, dessert et autres joyeusetés.

Vendredi 30 juin à 18h à l'Institut Saint-Laurent à Liège. Parking accessible. **PAF : 12€** par personne

## « Ensemble, dans le sillage du Christ »

Le rendez-vous incontournable de tous ceux qui ont le souci d'annoncer l'Evangile !

**Inscription** indispensable avant le 20 juin ou via [www.annoncerlevangile.be](http://www.annoncerlevangile.be)



Juste pour le plaisir  
de se retrouver,  
L'équipe SKT

Organisé par le Service catéchèse du Vicariat « Annoncer l'Évangile »